

L'ALIMENTATION À TEXTURE MODIFIÉE



Manger est essentiel. Cependant, avec l'âge ou la maladie, cela peut devenir difficile. Découvrez la solution développée par le Foyer St-Joseph: l'alimentation à texture modifiée.

Les troubles physiques associés ou non à des atteintes neurocognitives peuvent avoir des conséquences sur la mastication et la déglutition. Les risques d'inconfort et de passage de la nourriture dans les voies aériennes sont importants. L'alimentation à texture modifiée reprend des classiques de la cuisine en ne sacrifiant ni la présentation ni le goût des préparations. Les apports nutritionnels sont également considérés et adaptés aux besoins du résident. Même le résultat visuel est au rendez-vous!



**GROUPE
NUTRITION**

**Secteur
CUISINE**

**Secteur
SOINS**



Avec le soutien de

